# Serie del Caribe Jalisco



### CARLOS MARTÍ

### «En condiciones de dar batalla»

Por Roberto Ramírez

Las Tunas. - SIN TIEMPO para sacudirse de las emociones vividas durante los siete juegos del play off en que Granma retuvo la corona del béisbol cubano, su mentor Carlos Martí se enfoca en la Serie del Caribe que comienza el viernes próximo en Guadalajara.

Como sucedió en la edición precedente, el ahora doble monarca de la mayor isla de las Antillas rivalizará allí con sus homólogos del anfitrión México, Puerto Rico, Venezuela y República Dominicana, emergidos de ligas multinacionales e igualmente reforzados más

«El equipo llega anímicamente muy arriba, v como se sabe incorporaremos a otros jugadores, fundamentalmente en el área de pitcheo», dijo a JIT el experimentado timonel, luego de evocar al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

«Él y el General de Ejército Raúl Castro Ruz son los verdaderos protagonistas de todo lo que nos ha permitido un deporte como el nuestro», sostuvo Martí, quien insistió en agradecer el apoyo recibido por las autoridades de su provincia y una afición siempre fiel.

Otra vez preguntado por el certamen que casi toca a las puertas, el siempre afable preparador se mostró convencido de que la incursión anterior aporta una fortaleza adicional a su colectivo. «Haber asistido el pasado año nos pone en

mejores condiciones, porque pudimos comprobar que se trata de un torneo con características peculiares, que nos coloca ante lanzadores con facultades no abundantes en el nuestro», sentenció.

«Vamos a reforzar pensando en esas realidades, seguros de que llegaremos en condiciones de dar batalla», puntualizó minutos después del triunfo con que su armada superó 4-3 a Las Tunas en electrizante play off, concluido con ese elenco como local en el parque Julio Antonio

Aunque entonces no mencionó nombres, el probado director insistió en mostrarse optimista en torno a un desempeño que satisfaga a la afición cubana, tal como hizo después el

monticulista Lázaro Blanco, llamado a ejercer un rol importante en suelo azteca.

«Ahora conocemos más ese béisbol, y considero que el equipo que termine por ser confirmado puede proponerse una labor digna de lo que esperan nuestros seguidores», aseveró el derecho que brilló en la Liga Canadiense

«Estamos al tanto de lo que sucede en los otros países que estarán en México, y con el potencial de que disponemos y el buen ambiente que dejó nuestra final seguramente podemos hacer realidad nuestro propósito», expresó.

Igualmente positivo fue el criterio del jardinero Roel Santos, quien ya se probó en el circuito japonés y tributó mucho al segundo baño dorado de los granmenses.

«El objetivo no puede ser otro que aspirar a campeones, ya que el año pasado no lo logramos», subravó el veloz chocador de bola.

«Es un honor que podamos volver a representar a Cuba, y en cualquier variante debemos combinar experiencia y talento joven, lo que posibilitará los movimientos que los técnicos consideren necesarios en cada momento». sentenció.

Las autoridades cubanas de esta disciplina confirmaron que el plantel será informado este martes y abanderado mañana en la base del monumento a José Martí, en la habanera Plaza de la Revolución.

La salida está pactada para el jueves, y un día después los alazanes debutarán como oponentes de la dotación venezolana Caribes de Anzoátegui.🗐



## Los rivales en Guadalajara

Por Duanvs Hernández Torres

LOS ALAZANES de Granma ya conocen a casi todos los rivales que enfrentarán en la cercana 60 Serie del Caribe de Béisbol, que comienza el viernes 2 de febrero en Guadalajara, capital del estado mexicano de Jalisco.

El primer rival de Cuba será Caribes de Anzoátegui, de Venezuela, que conquistó su tercer título histórico (2011, 2015 y 2018) al vencer 4-2 en la serie final a los Cardenales de Lara.

Los Caribes nunca salieron como favoritos en el torneo y derribaron a gigantes como los históricos Navegantes del Magallanes y Leones del Caracas. Clave resultó en el triunfo la actuación de su rotación abridora, encabezada por el veterano Freddy García y el zurdo Logan Darnell.

Para la Serie del Caribe se reforzaron con cuatro lanzadores: Néstor Molina, Felipe Paulino. César Jiménez y Ricardo Gómez. Nunca han conquistado un certamen regional como el que

En el segundo día el rival será el equipo Tomateros de Culiacán, de México, vencedor en un trepidante play off final sobre los Mayos de Navojoa. Los Tomateros vencieron 6×4 en un dramático séptimo juego, extendido a 12 entradas. Así consiguieron su onceno título en la Liga Mexicana del Pacífico.

Los Tomateros han ganado dos series del Caribe: en Santo Domingo 1996 y en Caracas 2002.

La selección cubana descansa en la tercera jornada, dejando para la cuarta el enfrentamiento contra el campeón de República Domi-

nicana. Ese espacio aún no tiene nombre, pues la lluvia ha retrasado muchísimo el calendario.

Primero los organizadores se vieron obligados a reducir el play off de nueve a siete partidos, pero solo se han podido celebrar tres encuentros, con ventaja de 2-1 para Águilas Cibaeñas sobre Tigres del Licey.

El cuarto partido ha sido pospuesto en tres ocasiones, y se reprogramó para este lunes a las cinco de la tarde en el Estadio Ouisqueva Juan Marichal. Ante el poco tiempo disponible. debido a la inminencia de la Serie del Caribe, se determinó programar doble juego para el martes 30.

En caso de ser necesario un séptimo partido se jugaría el miércoles 31, lo que aseguraría la partida de los caribeños el día primero de febrero hacia tierras mexicanas.

Los Alazanes de Granma cerrarán sus actividades preliminares el 6 de febrero ante los Criollos de Caguas. Ese equipo barrió (3-0) en la Serie Final de la Liga de Béisbol Profesional de Puerto Rico Roberto Clemente (LBPRC) a los Cangrejeros de Santurce.

Los Criollos consiguieron su decimoctavo título y repitieron la corona de la campaña anterior. El conjunto es el actual campeón de la Serie del Caribe y también se coronó en las ediciones de 1954, 1974 y 1987.

Los Alazanes de Granma triunfaron por segundo año consecutivo en Cuba, y tras una buena presentación en el clásico caribeño pasado tratarán de incluirse en la final. Jalisco 2018 será otra gran prueba para el béisbol cubano. 🗉

